

各 位

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社

【第9回伊藤忠野球教室】に参加協力“CSR”

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社（本社：東京都中央区 代表取締役社長 長田 邦裕）は、2016年3月6日、伊藤忠商事株式会社（本社：東京都港区 代表取締役社長 岡藤 正広）が主催する【第9回伊藤忠野球教室】に参加協力いたしましたのでお知らせいたします。

本イベントは、障がいを持っている子どもたちを対象に野球の練習を通じてルールを守る重要性を知ってもらうとともに、新しい友達やボランティアとの交流を通じ、社会体験をしてもらうことを目的とした野球教室です。2007年から伊藤忠商事株式会社が推進するCSR活動の一環として開催され、当社の野球部に所属する社員他、伊藤忠グループ会社社員がボランティアとして参加協力いたしました。

当日は、神宮球場の広いグラウンドで、元ヤクルトスワローズの熊田講師と山部講師のご指導のもと、児童70名が投球練習やティーバッティングなどを行いました。子どもたちはバッターボックスでバットを構えたり、ボールを投げ合ったり野球の楽しさを満喫していました。

当社は、今後もCSRの取り組みとして、このような社会貢献活動へ積極的に参加してまいります。

■第9回伊藤忠野球教室・概要

実施日時	： 2016年3月6日 10：00～13：00
会場	： 明治神宮野球場
参加人数	： 児童 70名 ボランティア 70名 保護者等 110名
実施内容	： 投球練習 ティーバッティング シートノック キャッチボール



参加者総勢約250名で記念撮影



当社野球部参加メンバー



講師の指導のもと投球練習

以上

本ニュースリリースに関するお問い合わせ先

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社 経営企画部 担当：平澤・斉藤

TEL 03-3662-5120